

SEGUNDA VUELTA

Alianza exige a la Fiscalía que deje de amenazar a sus candidatos

Por Luis Muñoz

Las fracciones parlamentarias del PAN, PRI y PRD en el Congreso de la Ciudad de México exigieron este miércoles a la Fiscalía General de Justicia que deje de intimidar y amenazar a simpatizantes y candidatos de la alianza Va x la CDMX con iniciar denuncias por supuesta compra de votos.

Una vez más, personal del “fiscal carnal” persigue a la contendiente a la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga, a quien acusa, con base en denuncias anónimas, de la supuesta compra del voto en 300 pesos.

Personal de la fiscalía capitalina, armada, se presentó a la demarcación para interrogar a los simpatizantes de Karen Quiroga, que tenían colocadas en su casa propaganda de los candidatos de oposición. De acuerdo con un video grabado por una mujer que fue interrogada por agentes ministeriales, se escucha decir a los elementos que están atendiendo las denuncias anónimas y escritas que recibieron por la compra del voto en alcaldías de Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco y Venustiano Carranza.

“De nueva cuenta demandamos al gobierno capitalino que saque las manos del proceso y que deje de usar a las corporaciones policiacas para amedrentar a los candidatos de la oposición. Esta no es la primera vez que investigan a Karen Quiroga, ya la intentaron relacionar con un homicidio y ahora hay señalamientos de compra de votos, algo que es inaceptable”, afirmó el coordinador del PAN, Federico Döring.

Afirmó que estas acciones sólo reflejan el temor que tienen los morenistas por perder la alcaldía Iztapalapa y la jefatura de Gobierno a escasos días de celebrarse las elecciones.

Por su parte, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Ernesto Alarcón Jiménez, demandó que cesen las acciones de hostigamiento en contra de las y los candidatos de la Alianza Va X la CDMX e hizo un llamado a las autoridades del gobierno capitalino y del Instituto Electoral de la Ciudad de México para que garanticen un proceso electoral y especialmente una jornada de votación el próximo dos de junio, apegados a la legalidad.

Están dadas las condiciones para que las y los candidatos del PRI, PAN y PRD ganen el gobierno capitalino, la mayoría en el Congreso local y en las alcaldías y, por lo tanto, demandamos que cese la estrategia del gobierno y de Morena para tratar de infundir miedo en los electores, como ya se observó en la alcaldía Cuajimalpa donde candidatos y militantes del PRI han sido agredidos en varias ocasiones.

VAN A CAMPAÑA DE

NANCY EN AZCAPOTZALCO

Mientras “el barco se hunde” en la Miguel Hidalgo, es decir, el candidato de Morena Miguel Torruco decae en las encuestas, varios líderes han tomado la decisión de no participar en la campaña del morenista porque no tiene “ni pies ni cabeza” (las campañas). En pocas palabras, comentan, es un desbarajuste.

Simultáneamente, los enterados dicen que Martín Padilla, diputado con licencia; Cristina Cruz, Consejera Nacional de Morena, y Betty Hernández, Comisionada Política del Partido del Trabajo (PT) han hecho saber que se sumarán a la campaña de Nancy Núñez, candidata Morena a la alcaldía Azcapotzalco.

DENUNCIA BARRERA USO INDEBIDO DE RECURSOS

Cuando faltan escasos 9 días para las elecciones del 2 de junio, las denuncias siguen siendo una constante y por lo que se ve, no disminuirán, al contrario, arrearán aún más.

Rocío Barrera Badillo, candidata de la coalición Va por Venustiano Carranza, denunció que con el respaldo del gobierno capitalino la aspirante de Morena, Evelyn Parra, está utilizando la llamada Tarjeta Violeta para coaccionar el voto. Barrera Badillo sostiene que, incluso, la candidata del oficialismo ofrece hasta 12 programas sociales, incluido el de vivienda y de cuidados maternos, para asegurar 180 mil votantes.

En conferencia de prensa, Barrera Badillo calificó de “farsa” la promesa de esos programas, pues, dijo, “si no lo hicieron en 18 años de gobierno, no lo van a hacer ahora”. Denunció, además, que su adversaria de Morena ha rebasado los topes de campaña y está utilizando toda la estructura de la alcaldía para favorecer a su partido.

Explicó que los empleados de la alcaldía son obligados a realizar actividades proselitistas después de sus horarios de trabajo, y denunció que la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) está involucrada en la entrega de apoyos financieros durante el proceso electoral, lo cual está prohibido. “Allí están las filas enormes de gente para recibir préstamos de hasta 50 mil pesos, lo que demuestra el uso indebido de recursos públicos”, señaló.

Barrera Badillo expuso que se han presentado múltiples quejas ante el Instituto Electoral capitalino y denuncias en la Fiscalía General de Justicia local, pero por alguna razón no han prosperado. La impartición de justicia es selectiva, no equitativa. “Necesita-



mos que los titulares de las juntas distritales sean neutrales, pero en el Distrito 10 se inclinan claramente a favor de Morena”, enfatizó.

La candidata señaló que ha sido perseguida y hostigada durante su campaña y pidió al Instituto Electoral que actúe sobre las denuncias que han presentado, entre ellas por el uso de programas sociales para coaccionar el voto”.

Im0007tri@yahoo.com.mx

